

Guixols, 1 - Samboyano, 1

El aplastante dominio guixolense no fué suficiente para batir a los visitantes y a la tramontana

Desde días presentíamos una fuerte lucha para cuando nos visitara el del Samboyano. Teníamos de él buenas referencias, y en la tarde del domingo con fuerte tramontana y con la consiguiente dificultad de poder controlar el balón, siempre resulta difícil un equipo que sabe defenderse.

Casi en la totalidad de los 90 minutos, el dominio territorial fué guixolense, pero el Samboyano tuvo la suerte de marcar un gol a los 35 m. por mediación de Zorrilla, cuando el dominio correspondía a los locales, a pesar de tener el viento en contra.

Después del descanso, con la tramontana favorable el Guixols se volcó materialmente sobre el marco defendido estupendamente por Muñoz, pero solo pudo traspasar su puerta una sola vez, ello gracias a la serenidad de Castro que, en el minuto 22, recuperaba un punto. Para comprender el dominio guixolense, en la segunda mitad, diremos tan solo, que en el área forastera estaban todos los jugadores, con la sola excepción del guardameta local I sern y de Barreda situado en medio del campo por si llegaba alguna pelota suelta. El bombardeo de la puerta de Muñoz fué constante, pero al poder capear bien el temporal, se llegó al final del encuentro con un empate que malograba el buen resultado cosechado en Calella el día de San Esteban.

A nuestro modo de ver las cosas, los jugadores guixolenses se portaron de la siguiente forma: I sern en la puerta no tuvo trabajo y el gol que encajó no fué culpa suya, pues estaba tapado y la jugada se produjo a dos metros de distancia. Buxó dentro ya de su regularidad de años anteriores, cuajo un buen encuentro y fué el mejor del trío defensivo, siguiéndole Fábregas y Esparragó, este último un poco lento a la hora del contraataque enemigo. La línea media bien en general, pero sin prestar atención a las órde-

nes de la banda, que de una manera reiterada y ostensiblemente visibles pretenden ignorar, y los jugadores se han de percatar, que si el entrenador está presenciando el encuentro desde el sitio que se le tiene reservado, es para algo, y este «algo» es dirigir con la serenidad que imprime el no estar materializado en la lucha del juego, y por consiguiente sus instrucciones se han de seguir al pie de la letra, porque luego hay quien se extraña, que algún jugador se quede sin jugar por espacio de algunas jornadas.

Se está hablando mucho que el Guixols posee en la actualidad la mejor delantera del VII Grupo de Tercera División. Desde luego nuestro quinteto atacante Bosch Castro - Darnés - Ferragut - Prats, de estar bien alimentado por la media en día de aciertos y sin desmoralizaciones prematuras, puede proporcionar serios disgustos a cualquiera, pero para ello hay que contar con un Bosch infiltrante; un Castro sin golpes en las piernas un Darnés clarividente y escurridizo; un Ferragut oportunista y, finalmente, un Prats en su sitio y afortunado ¿Cómo estuvieron estos cinco hombres el domingo pasado? Bosch muy bien y siempre peligroso; Prats con una gran voluntad durante los 90 minutos, pero sin suerte y fuera de su demarcación en momentos precisos y preciosos; Darnés sin encontrar la rendija y Ferragut dentro de su bajón, el cual ya constatamos en varios encuentros

Y en capítulo aparte, nos encontramos con Castro, verdadero cerebro y director, que está pasando en esta temporada 1957-1958, su mejor época futbolística, Sin Castro, nos atrevemos a decir, que el quinteto atacante guixolense pierde un cincuenta por ciento, y lo decimos publicamente, porque sabemos de la modestia del canario-ganxó, y porque cuando creemos que hay que arrear un palo, también somos de los primeros en propinarlo, siempre con la sana intención de que el mismo proporcione una reparación, y el club se vea favorecido por el mejor rendimiento, Una prueba de ello, es que nosotros que pegamos fuerte, cuando Buxó bajó de forma de una manera alarmante, ahora somos los primeros en reiterar que actualmente es el mejor del trío defensivo.

Hemos de consignar para la historia, que hacia tiempo que no habíamos visto un encuentro sin que se lanzara un saque de esquina contra nuestra puerta; de los nueve que se ejecutaron todos fueron en la puerta del Samboyano.

El arbitraje del señor March bien, y a sus órdenes los equipos se alinearon así:

Guixols: I sern-Esparragó-Buxó, Ramió - Bardera, Bosch-Castro - Darnés - Ferragut-Prats.

Samboyano: Muñoz, Grau - Sala - Avelaneda, Carrasco-Maiquez, Zorrilla-Carrasqué-Turrillas - Barreda-Blazquez.

GOL

Déle gusto al paladar

SABOREE EL EXQUISITO
GRAN LICOR ESTOMACAL

BONET

PRESTIGIO Y CALIDAD DESDE 1862

Pídalo en bares, cafés, restaurantes y establecimientos similares, o a su proveedor de bebidas selectas.



Resultados

4	Pueblo Seco—Rapitense	2
1	Bañolas—Igualada	1
1	Manlleu—San Celoni	1
3	Gramanet—Balaguer	1
4	Figueras—Reus	0
3	Moncada—Júpiter	2
5	Pueblo Nuevo—Mollet	2
1	Guixols—Samboyano	1
1	Seo Urgel—Calella	0
4	Vilafranca—Sallent	0
1	T. Agut—Iberia	0

Clasificación

	J	G	E	P	F	C	P
Pueblo Seco	20	13	3	4	62	34	29
Figueras	20	9	8	3	39	19	26
Manlleu	20	11	4	5	40	30	26
Moncada	20	11	3	6	56	33	25
Iberia	20	11	1	8	46	30	23
Gramanet	20	10	3	7	47	36	23
Calella	20	8	7	5	33	27	23
Samboyano	20	9	4	7	48	38	22
Rapitense	20	10	2	8	36	32	22
Bañolas	20	9	4	7	44	51	22
Guixols	20	8	4	7	49	38	21
Vilafranca	20	8	4	8	36	32	20
Balaguer	20	8	4	8	41	45	20
Sallent	19	8	2	9	30	42	18
Pblo. Nuevo	20	6	6	8	32	37	18
Reus	20	5	8	7	27	35	18
Seo Urgel	20	6	5	9	35	41	17
Agut	20	6	4	10	26	36	16
San Celoni	19	6	3	10	29	56	15
Igualada	20	6	3	11	24	42	15
Júpiter	20	5	3	12	33	39	13
Mollet	20	2	2	16	27	67	6

Próximo Domingo

Rapitense—Bañolas
Igualada—Manlleu
San Celoni—Gramanet
Balaguer—Figueras
Reus—Moncada
Júpiter—Pueblo Nuevo
Mollet— GUIXOLS
Samboyano—Seo Urgel
Calella—Vilafranca
Sallent—T. Agut
Iberia—Pueblo Seco

Valoración de la actuación de los jugadores guixolenses en el último partido (0 a 10)

ISERN	8
FABREGAS	8
ESPARRAGO	5
BUXO	6
RAMIO	5
BARDERA	7
BOSCH	4
CASTRO	6
DARNES	3
FERRAGUT	2
PRATS	4

Total 58

Promedio general equipo: 5'27